

Le ministre haïtien de la Planification exprime la reconnaissance de son pays pour l'aide de Cuba



La Havane, 6 février. (RHC).- Aviol Fleurant, ministre haïtien de la Planification et de la coopération étrangère, a exprimé la reconnaissance du gouvernement de son pays envers Cuba pour sa coopération.

«En tant que responsable de la coopération cubaine, je suis témoin du fruit qu'elle porte et je peux vous assurer que c'est la coopération technique la plus importante qu'Haïti a reçue des autres pays » a-t-il relevé dans des déclarations à l'agence Prensa Latina.

Les praticiens cubains présents en Haïti depuis 1998, peu après le passage de l'ouragan George ont réalisé plus de 28 millions 500 mille consultations médicales, dont presque la moitié sur le terrain.

Les médecins cubains avaient réalisé jusqu'à décembre 2017 plus de 600 mille opérations chirurgicales, assisté à plus de 175 mille accouchements et distribué plus d'un million 600 mille doses de vaccins.

Le ministre haïtien a tenu à rappeler que grâce à cette coopération, des jeunes haïtiens font leurs études de médecine à

Cuba.

1 500 Haïtiens se sont diplômés à Cuba, dont la plupart dans la Faculté de Médecine caribéenne de Santiago de Cuba.

En dehors de la coopération médicale, plus de 200 mille Haïtiens ont appris à lire et à écrire grâce à la méthode d'apprentissage Yo si puedo, Moi, oui, je peux, conçue par des pédagogues cubains.

«Au niveau de médecins, de l'agriculture, de la construction de barrages, Cuba aide Haïti ainsi que dans le domaine de la culture qui est très importante pour notre pays» a indiqué le ministre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/154497-le-ministre-haitien-de-la-planification-exprime-la-reconnaissance-de-son-pays-pour-laide-de-cuba>



Radio Habana Cuba